

PlantaDoce.

ADN

Fresenius Kabi apuntala su cúpula en España y ficha nueva directora de recursos humanos

La compañía, especializada en el desarrollo de medicamentos contra enfermedades crónicas, ficha en GrupoUno a Marta Garcia para liderar este departamento en España.

A.Escobar
12 mar 2019 - 04:57

Fresenius Kabi apuntala su cúpula en España y ficha nueva directora de recursos humanos

Fresenius remodela la dirección de su negocio de enfermedades crónicas en España. El gigante alemán, que controla el grupo Quirón a través de su división hospitalaria en el mercado nacional, ha cambiado de responsable de recursos humanos en Fresenius Kabi.

Según ha podido saber PlantaDoce, Fresenius Kabi España ha fichado a Marta García Garriga como nueva directora de este departamento, procedente de GrupoUno. Esta compañía está especializada en el sector de la externalización y cuenta con sedes en Barcelona y Madrid y una delegación comercial en Portugal.

Hasta la fecha, la dirección de recursos humanos estaba ocupada por Carles Giralt, vinculado a Fresenius Kabi España desde 2006. Las fuentes consultadas no han especificado el motivo de su salida de la empresa.

Giralt es licenciado en Biología por la Universitat de Barcelona (UB) y máster en Dirección de Recursos Humanos por la Universitat Oberta de Catalunya (UOC). El Ejecutivo ha desarrollado gran parte de su carrera profesional como director de formación en empresas farmacéuticas como Menarini, Pfizer y Grifols, entre otras.

Fresenius Kabi alcanzó unas ventas de 6.544 millones de euros en 2018, un 3% más que en 2017

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/fresenius-kabi-apuntala-su-cupula-en-espana-y-ficha-nueva-directora-de-recursos-humanos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Por su parte, la nueva responsable de recursos humanos es técnico en Secretariado de Dirección por la Universidad Pontificia Comillas y cuenta con formación en organización y dirección de personas por Esade. Antes de recalar en Fresenius y en GrupoUno, **la ejecutiva fue responsable del departamento de recursos humanos en Winthertthur Insurance, del grupo asegurador Axa.**

García Garriga se incorpora a una empresa cuyas ventas globales ascendieron un 3% en 2018, hasta alcanzar los 6.544 millones de euros, según los resultados hechos públicos por Fresenius el pasado febrero. Además, **Fresenius Kabi redujo un 3% su beneficio antes de intereses e impuestos (ebit), hasta 1.139 millones de euros.**

Asimismo, Fresenius Kabi obtuvo un flujo de caja operativo (*cash flow*) de 1.040 millones de 2018, frente a los 1,01 millones de euros de un año atrás. En cuanto al gasto en investigación y desarrollo (I+D) este mejoró un 25%, hasta 534 millones.

La subsidiaria de Fresenius emplea a más de 37.800 personas en todo el mundo

Fresenius Kabi es una subsidiaria propiedad del grupo de atención médica Fresenius. La sociedad está especializada en medicamentos y tecnologías para la infusión, transfusión y nutrición clínica, utilizados para pacientes con enfermedades crónicas.

La cartera de productos de Fresenius Kabi comprende medicamentos genéricos y productos para el procesamiento de componentes sanguíneos y para el tratamiento terapéutico de la sangre del paciente mediante sistemas de aféresis. Solo esta división del gigante alemán emplea a más de 37.800 personas en todo el mundo.

En paralelo, las ventas totales de Fresenius se incrementaron un 2% el año pasado, hasta 33.530 millones de euros, mientras que el beneficio neto atribuido antes de extraordinarios fue de 1.871 millones, un 4 % más que doce meses antes.